

Trauerkarten-Text bei Verlust eines Elternteils

Liebe/ Lieber.....,

einen Elternteil zu verlieren, heißt auch immer
einen Teil seiner eigenen Wurzeln zu verlieren.

Es ist besonders schmerzlich,
weil einem auch die eigene Vergänglichkeit bewusst wird.

Die Eltern sind unser Fundament.
Sie haben uns unterstützt,
uns geformt und uns wachsen lassen.

Das eigenes Ich, unsere Werte und Ziele,
alles ist durch sie geprägt.

Unser persönlicher Erfolg oder unser Scheitern,
ist immer ein Stück weit mit Ihnen verbunden.

Der kompromisslose Rückhalt und das Gefühl
nicht allein zu sein war uns immer sicher.

Das elterliche Zuhause war unsere Zuflucht,
der Fels in der Brandung.

Jetzt ist da eine Lücke,
eine Lücke mit der man erst lernen muss zu leben.